

橋の社会福祉「第36号」
 発行所 橋地区社会福祉協議会(事務局)
 川崎市高津区溝口1-6-10
 てくのかわさき 3F
 福祉パルたかつ内
 TEL 812-5500
 発行人 森 昭司
 編集人 機関紙編集委員会

橋の社会福祉



(社会福祉協議会の会章)

橋地区社協の一年

▶お年寄りや障がい者のために



- 敬老祝金贈呈事業の実施
- ふれあい会食会(ひとり暮らし高齢者対象)の実施(各地区年6回)
- 介護講習会の開催
- ミニデイケアの実施(月1回)(子母口・末長いこいの家)
- 介護教室の実施(子母口いこいの家)
- デイセンター事業の実施(月2回)(千年湯)

▶子育て支援のために

- 親子のつどいの開催(年2回)
- 母親クラブをはじめとする地域の子育て支援事業への協力

▶青少年健全育成活動

- 社会を明るくする運動への協力
- 橋の散歩道ウォークランナーの開催
- 中学生と福祉を語る会の開催(前回は池谷直樹さんの講演)

▶福祉を広げるために

- 機関誌「橋の社会福祉」の発行
- 橋ふるさと祭り(福祉バザー・ふれあいコーナー)
- ふれあいさんま祭りへの協力
- 末長・子母口老人いこいの家の運営管理
- 赤い羽根共同募金・年末たすけい運動への協力
- 高津区社協賛助会員増強運動の推進

▶ほかに…

- 末長・子母口老人いこいの家の運営管理
- 赤い羽根共同募金・年末たすけい運動への協力
- 高津区社協賛助会員増強運動の推進

地域の皆さまには、いつも橋地区社会福祉協議会の活動に対し、あたたかいご理解とご協力をいただき、心から厚くお礼を申し上げます。昨年8月東橋中学校、子母口小学校の合築工事が校舎の完成を迎え、新たなスタートを切りました。これからも、地域の子どもたちのために、また、いざというときに防災の拠点としての役割を果たします。

橋地区社会福祉協議会も地域の皆様のご協力をいただき、多くの事業を無事に行なうことが出来ました。その中からひとつお伝えいたします。

橋地区にお住まいの皆様とともに福祉の課題を考え、一人人が「おもいやり」を持ち明るく楽しい生活が営めるよう福の風土づくりを目指して、活動する財源として役立たせていただきます。これからも橋地区にお住まいの皆様と一緒に福の風土づくりを目指す。おもいやりの申しあげます。

おかげさまで、7月19日、598円を売上げることが出来ました。

平成27年度 高津区社会福祉協議会 賛助会員増強運動

橋地区実施報告

1,609,000円

(前年度比 59,000円減)

集められた賛助会費は、ひとり暮らしの高齢者を対象にした会食会、敬老祝事業の実施や青少年福祉事業などの社会福祉事業に使われています。また、本機関紙を含めた広報活動にも使われています。

ご協力ありがとうございました。



地域の皆さんとともに

橋地区社会福祉協議会 会長 森 昭司

橋地区の皆様には、日々から高津区の高齢者、障がい者の福祉事業、活動に御理解、御協力を頂きまして、厚く御礼を申し上げます。さて、この頃「地域包括ケアシステム」という言葉を耳にしました。これが増えたのではないかと思います。難しい言葉のようを受け取られるこの言葉……

橋地区社会福祉協議会も地域の皆様のご協力をいただき、多くの事業を無事に行なうことが出来ました。その中からひとつお伝えいたします。

橋地区にお住まいの皆様とともに福祉の課題を考え、一人人が「おもいやり」を持ち明るく楽しい生活が営めるよう福の風土づくりを目指して、活動する財源として役立たせていただきます。これからも橋地区にお住まいの皆様と一緒に福の風土づくりを目指す。おもいやりの申しあげます。

「高津区に住んでいる私は、自らの健康のことでも考えて、公園体操に参加(自助)して、実際に生活のモデルでお話しいたします」と、イメージしやすいように、気心が知れた友人も増えました。加齢と共に、徐々に足の具合が悪くなり、外出かけることが、大変になってきた。公園体操に参加(自助)して、気心が知れた友人も増えました。加齢と共に、徐々に足の具合が悪くなり、外出かけることが、大変になってきた。公園体操に参加(自助)して、気心が知れた友人も増えました。加齢と共に、徐々に足の具合が悪くなり、外出かけ

「高津区に住んでいる私は、自らの健康のことでも考えて、公園体操に参加(自助)して、実際に生活のモデルでお話しいたします」と、気心が知れた友人も増えました。加齢と共に、徐々に足の具合が悪くなり、外出かけ

みんなで創る 橋地区の地域包括ケアシステム

高津区役所高齢・障害課
課長 端坂 幸子

新作第二自治会の紹介
[防犯パトロールも重点に]

新作第二自治会
会長 小林由夫



